

# Ecopetrol invertirá US\$1,000 millones para recuperar reservas de crudo y gas

Los recursos fueron autorizados por la junta directiva de la empresa

Por Agencia EFE — 1 October, 2024, en Mercado global



Los millonarios recursos también serán utilizados para realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria 'offshore' (costa afuera) en el mar Caribe.



La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** aprobó cerca de US\$1,000 millones para inversiones en proyectos que le permitan incrementar la producción y la **recuperación de reservas de crudo y gas** en la plataforma territorial, informó este martes la compañía.

Los recursos fueron autorizados por la junta directiva de la empresa y están previstos dentro del plan de inversiones 2024-2026, explicó **Ecopetrol** en un comunicado.

Los millonarios recursos también serán utilizados para realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria 'offshore' (costa afuera) en el **mar Caribe**, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de seis terapias cúbicas (6TPC) de gas.

"Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo", puntualizó la compañía.

Por otro lado, Ecopetrol dijo que también está atenta a la "pronta resolución del juez laboral" sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo **offshore Sirius** (antiguo pozo Uchuva 2), en colaboración con la brasileña Petrobras, un tema de "gran interés nacional debido al potencial de reservas de gas en este activo".

Hace tres semanas Ecopetrol y Petrobras impugnaron la decisión de el juez **Cuarto Laboral del Circuito de Santa Marta** que ordenó paralizar la exploración de gas en el pozo Uchuva 2, situado en aguas del Caribe.

El juez ordenó a las petroleras, al **Ministerio de Minas y Energía** y a la **Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA)**, suspender "inmediatamente" las actividades de exploración y explotación de gas en el área de interés de perforación Tayrona, donde está el pozo Uchuva 2, hasta que se hagan consultas previas con la comunidad indígena de Taganga.

Uchuva 2 está ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente a 31 kilómetros de la costa colombiana, y su perforación, a 804 metros de profundidad de tabla de agua, comenzó el 19 de junio pasado.

El fallar una tutela (recurso de amparo) interpuesta por el gobernador indígena Ariel Daniels de Andreis, el juez ordenó la suspensión de las exploraciones y además le reconoció a los demandantes los derechos fundamentales a la consulta previa y a la propiedad intelectual, cultural y al medioambiente.

También ordenó cambiarle el nombre al pozo, que desde la semana pasada se llama Sirius.

En el Bloque Tayrona, Ecopetrol tiene una participación del 55.6% y Petrobras, del 44.4%.

## Últimas noticias



**El PMI industrial de EEUU cae en septiembre, ahora se sitúa en 47.3 puntos**

1 OCTOBER, 2024



**La aplicación web de Pixel Buds ya es compatible con Windows y MacOS**

1 OCTOBER, 2024



**Suramérica acumula hasta septiembre el mayor número de incendios forestales en 14 años**

1 OCTOBER, 2024



**El 73% de los trabajadores en Latinoamérica sufre de desgaste profesional**

1 OCTOBER, 2024



**Indotel recibirá 75% de la CDT, a partir de 2025**

1 OCTOBER, 2024

## Las más leídas



**Casi dos tercios de viviendas en construcción está paralizada**

01

0 COMPARTIDOS

**02 Banco Central reduce 25 puntos más a la TPM, ahora está en 6.50% anual**



Agencia EFE

Agencia EFE es una empresa informativa que cubre todos los ámbitos de la información en los soportes informativos de prensa escrita, radio, televisión e Internet.

Otros lectores también leyeron...



ENERGÍA

El petróleo de Texas sube un 2.6% tras la caída de reservas de crudo en Estados Unidos



ENERGÍA

A este precio se venderán los combustibles del 6 al 12 de julio



MERCADO GLOBAL

Ecopetrol importará gas desde Venezuela a partir de 2025 para garantizar abastecimiento



MERCADO GLOBAL

Ecopetrol y Petrobras comienzan la perforación del pozo de gas Uchuva-2 en el Caribe



MERCADO GLOBAL

Cuatro países acusan a Berlín de aumentar dependencia de Rusia con su tasa al gas y piden medidas a Bruselas



LABORAL

Electricidad, gas y vapor generaron 14,837 empleos en 2023

siguiente de emergencias

0 COMPARTIDOS

05

Ito Bisonó: "La economía naranja es uno de los sectores más resilientes de RD"

0 COMPARTIDOS

# El petróleo de Texas sube un 2.6% tras la caída de reservas de crudo en Estados Unidos

Contratos futuros del WTI para entrega en agosto sumaron US\$2.09 con respecto al cierre de la sesión anterior

Por Agencia EFE — 17 July, 2024, en Energía

